

SPORTAKROBATIK

Union holt gleich 16 Medaillen

Die Union Sportakrobatik Krems wusste bei den Landesmeisterschaften zu überzeugen.

Mit 21 Formationen war die Union Sportakrobatik Krems bei den niederösterreichischen Landesmeisterschaften in Waidhofen/Thaya vertreten und konnte am Ende 16 Mal Edelmetall erturnen. Insgesamt schaffte es die Union, neun Goldmedaillen, fünf Silbermedaillen und eine Bronzemedaille zu holen.

Zu den Gold-Gewinnern zählt unter anderem das Elite-Paar Celina Hoidl und Livia Haizinger. Das Duo zeigte zwei atemberaubende Küren und sicherte sich somit den ersten Rang. Bei den Trios gingen gleich zwei Kremser Formationen an den Start, die sich letztendlich über einen Doppelsieg freuen durften.



▲ Livia Haizinger (unten) und Celina Hoidl holten sich bei den Elite-Paaren die Goldmedaille.

Foto: privat